



緑萌ゆ

新宮小・中学校長だより 2021.9.13

大運動会に向けて

愛媛県のまん延防止等重点措置が本日より解除されました。感染対策期については、9月26日まで延長となりました。まだまだ新規感染者が30名前後の日が続いており油断はできない状況ではありますが、1日に100名の新規感染者が出ていた頃に比べると落ち着いてきていると感じられます。県教育委員会からもしっかりと対策を取ったうえで徐々に制限されてきた教育活動を再開する旨の連絡が来ております。心配しておりました体育祭についても、市内の他の中学校では人数制限を設けてではありますが有観客で行う予定となりました。それらの状況を踏まえ、市教育委員会とも協議し、本校においても当初の予定通り9月19日（日）に参加者を一部の来賓と市内在住の家族（両親、兄弟、祖父母）に限定させていただき、有観客で行うこととなりました。（もちろん、今後の状況によっては変更することもあります。）子どもたちにとっても、教職員にとっても、はっきりと予定が立ったことで、今まで以上に練習に集中できることとなりました。

前回もお話しした通り、感染対策を講じての練習を実施しております。これまでは、体育の授業で学んだ大きな号令や返事、スピード感を発揮しての運動会でした。しかし、大きな声を出したり、競技以外では呼吸が乱れたりする場面はなるべく排除しての活動になっています。全員そろっての「おねがいます」や「はい」の元気な凛とした勢いのある声を響かせることはできません。競技演技のスタート地点等への移動も疾走感のある走りではなく、呼吸を乱さないように適切な速さでというようになります。永尾教頭先生が、「こんなに静かな運動会練習はこれまで経験がない。」と子どもたちに話したように、運動会練習が静かに行われていて、違和感がないとはいえませんが、今はいたし方ないと思います。その中で、子どもたちは声の大きさやスピード感で表してきたやる気や元気を、姿勢や競技そのものの動きで表現しようと頑張っています。静かな中でも、集中した雰囲気の中、メリハリのある練習を続けていることに感動します。よい体育祭になるよう、教職員一同でサポートしていきたいと思います。

例年に比べれば残暑も緩やかで、やや過ごしやすい気候であることはとてもありがたいです。しかし、まだまだ暑い日が続いています。学級担任からは、さすがに金曜日の午後は、子どもたちの様子からは疲労の色が見えたと言え聞きました。この、土日はゆっくりと休めたでしょうか。体力低下は、免疫力も下げてしまいます。今週の木曜日は繰替休業日になりますので、しっかりと休養にあてていただければと思います。

